

Mädchenfußballerinnen aus Niederneisen jubeln über Kreismeistertitel



■ **Niederneisen.** Am Ende hatte die Mannschaft der Grundschule Niederneisen die Nase vorn und besiegte in einem spannenden Finale die Mannschaft aus Fachbach. Das Eröffnungsspiel war auch gleichzeitig das Endspiel. Nach dem Vizemeistertitel 2010 im Turnier der Mädchen aus dem dritten und

vierten Schuljahr holte sich die Schule nun die Kreismeisterschaft. Werner Sloykowski, Kreisreferent Frauen- und Mädchenfußball, lobte bei der Siegerehrung das hohe fußballerische Niveau der Spiele, die talentierten Fußballerinnen sowie die Organisation der Kreismeisterschaft, die ein kurzweiliges Rah-

menprogramm beinhaltete. Das Team um Trainer Ingo Streubel erhielt einen Wimpel und den begehrten Wanderpokal. Zur Mannschaft zählten: Johanna Hofmann, Katharina Jost, Hanna Sievertsen, Jana Trieb, Emely Holter, Chiara Heynen und Milena Schlau. Links: Trainer Marco Streubel. *up*